

Aargauer Zeitung

OBER- UND UNTERENTFELDEN

Grosses Interesse am neuen Oberstufenzentrum

Nach elf Monaten Bauzeit wurde das sanierte und aufgestockte Oberstufenschulhaus offiziell bezogen.

09.09.2025, 17.45 Uhr

Am Samstag nutzten viele Entfelderinnen und Entfelder die Gelegenheit, das frisch sanierte und um zwei Etagen aufgestockte «blaue Oberstufenschulhaus» zu besichtigen. Das Gebäude zeigt sich auf dem neuesten Stand der Technik und bietet deutlich mehr Platz für die Schülerinnen und Schüler.



Grosses Interesse am neuen Oberstufenzentrum.

zvg

Pünktlich zum Schuljahr 2025/26 bezogen die rund 500 Jugendlichen das neue Oberstufenzentrum. Das bestehende Gebäude (UG, EG und 1. OG) wurde umfassend saniert und erweitert. Die Bauarbeiten dauerten elf Monate. Gesamtschulleiter Darius Scheuzger führte Gäste, darunter Regierungsrätin Martina Bircher, durch die neuen Räumlichkeiten. Besonders hervorgehoben wurden die digitalen Schultafeln, die die moderne Ausstattung der Schulzimmer verdeutlichen.

Weiterlesen nach der Anzeige



PROMOTION

Magische Festtagsreisen jetzt buchbar

Die Erweiterung bietet Platz für 22 Klassenzimmer – mehr als vom Lehrplan 21 gefordert. Eine Herausforderung war die Anordnung der verschiedenen Stufen Bez/Sek/Real. Oberstufen-Schulleiter Jonathan Stalder erläuterte die Lösung der sogenannten «leistungsbezogenen Stockwerke».

Beim Rundgang fiel zudem die Weitläufigkeit des Gebäudes auf. Das Projekt wurde innerhalb des bewilligten Budgets von 23 Millionen Franken realisiert und steht nun allen Schülerinnen und Schülern zur Verfügung.

(az)

Für Sie empfohlen



STRASSENVERKEHR

Bis zu einer Stunde Zeitverlust: Auf der Aargauer A1 brauchte es heute Abend viel Geduld

vor 1 Tag